

Témoignages d'un membre des équipes d'accompagnement des familles en deuil

A la suite d'un décès survenu brutalement d'une personne de 56 ans.

La famille se déclare de suite comme étant non pratiquante, elle nous accueille avec son désarroi et sa recherche pour faire face au drame.

Au cours de la discussion et de l'échange la découverte des lectures bibliques proposées, la famille s'implique pleinement et fait preuve de beaucoup de simplicité et de soif de découverte ou redécouverte de la Parole de Dieu. Et de ce fait constate que la vie du défunt était souvent en osmose avec la vie chrétienne.

Toute la famille a voulu être impliquée dans le service des funérailles, les lectures, les gestes et la cérémonie de la lumière au cours de l'Eucharistie du dimanche suivant la célébration de funérailles.

Les rencontres, les entretiens après les cérémonies ont toujours été très chaleureux et enrichissant.

Eu conclusion, c'était une étape normale de la vie, réconforté par une approche plus profonde de la spiritualité qu'ils ont apprécié dans cet accompagnement.

Bernard Duquenoy le 20 juin 2012